

## Panal pierde registro, pero seguirá dando pelea

Sin duda, la clase política le quedó a deber a la ciudadanía, lo que es una de las razones por las que Partido Nueva Alianza perdió el registro, no solo a nivel nacional, también en lo local, señaló Jaime Valdez Juárez, presidente del Panal en el estado. A pesar de todo, recalcó que Nueva Alianza será respetuoso de la decisión que tomó la ciudadanía en las urnas el pasado domingo 1 de julio. Ante esto, estableció el compromiso de trabajar con todos los que salieron victoriosos para contribuir en el crecimiento y el desarrollo del país. Actualmente se discute el registro del partido ante el INE porque no alcanzó el tres por ciento de la votación nacional y tampoco local, tal y como lo establece la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales. Asimismo, se discute cómo será el reparto de las prerrogativas, ya que tienen recurso para este año fiscal, pero no recibirán dinero para el 2018. En otros estados, Nueva Alianza alcanzó registro en

veinte entidades; mientras que a nivel nacional obtuvo una votación de un millón 400 mil sufragios aproximadamente y tendrá un senador por el estado de Morelos. Recalcó que Panal es una fuerza reconocida que tiene propuestas y trabajo, por lo que seguirán sosteniendo la ruta de la educación: "En Sinaloa no se logró convencer a la gente en el tiempo que tenemos en la responsabilidad de este partido, de que este es la alternativa, esto no quiere decir que estemos claudicando", señaló. Dijo que sigue la pelea de continuar con el registro y las prerrogativas para el año entrante, mismo que deberá ser resuelto en tribunales y el propio INE en su momento. En Sinaloa, Nueva Alianza tendrá representación con ocho regidores en los municipios de El Fuerte, Choix, Salvador Alvarado, Elota, Cosalá, Sinaloa, San Ignacio y Concordia. Adelantó que impugnaron una regiduría en el municipio de Escuinapa, plazo que venció a las 23:59 horas del lunes.



FOTO: RAMÓN BELTRÁN  
> Esteban García del PAN en conferencia.

## Secretarios siguen sin acudir a comparecer ante los diputados por nuevo hospital

Al recordar que se cumplen tres meses desde que el Congreso local acordó llamar a comparecer al Secretario de Salud y de Administración y Finanzas del gobierno estatal, Esteban García, diputado del PAN, declaró que ellos le dan dine-

ro para el taxi. Y que si no tienen dinero para la gasolina, también les pagan eso, a fin de que comparezcan ante el Congreso local y expliquen sobre de deficiencias del sistema de salud en la entidad. Criticó que el gobernador no

quiera abrir a la ciudadanía el proyecto del hospital general, poniendo en duda que este podría tener maldad. Por parte de ambos secretarios, dijo, se está pendiente que acudan al congreso y expliquen qué contiene el proyecto del nuevo hospital.



FOTO: RAMÓN BELTRÁN  
> Jaime Valdez, dirigente de Nueva Alianza en Sinaloa.

## Sebastián Zamudio dice tener la consciencia tranquila

El presidente del Partido Acción Nacional, Sebastián Zamudio, no renunciará por voluntad propia y se irá solo si los órganos del gobierno de su partido y los militantes así lo deciden. Dijo tener la consciencia tranquila porque en el tema de selección de candidatos tanto los federales como los locales, principalmente los candidatos al Senado, fueron designaciones desde el Comité Nacional. También comentó que en el tema del presupuesto se sintió olvidado porque no le dieron recursos y no tuvo para

apoyar a los candidatos locales. Esto a pesar de que al recibir la dirigencia se tenía adeudado por 8 millones de pesos. Llamó a los panistas que lo están criticando por los resultados a que se acerquen para realizar un análisis y unirse. Para él, algunos no tienen calidad moral para opinar porque en las campañas no estuvieron o bien operaron para otros partidos, pero todo indica que no aprendieron la lección. De seguir así, señaló que el PAN podría poner el riesgo su registro, como ocurrió con otros partidos.

# LA AVENTURA ESTÁ POR COMENZAR

RAM 700 2018

**SEGURO GRATIS**

BONO DE HASTA \$16,000

O 18 MESES SIN INTERESES

DODGE ATTITUDE 2018

SIN COMISIÓN POR APERTURA +

ENGANCHE \$14,990 DESDE

\*Aplican restricciones. Seguro gratis por un año. Aplica solo por FCA Financial. Seguro GNP. Promoción válida al 31 de julio.

Frente a la USE

www.premierautocontry.com.mx

846.40.00

**AutoCountry**

CULIACÁN

Premier AUTOMOTRIZ